
  

取 下 げ 

 

 

15．加藤圭一 議員 (自由民主の会) 

（初回から一問一答） 

 

「○清掃行政について（関係者） 

   （１）クリーンセンターについて」のうち、 

 

「イ．建て替えを延期した経緯があるが、妥当だったのか」を取り下げます。 

 

 


